

La inflación interanual sube cinco décimas, hasta el 1,1%

- **Funcas prevé que se acerque al 2% en los meses centrales del año para volver a caer al 1,7% en diciembre**

Madrid, 13 de marzo de 2018.- El IPC subió un 0,1% en febrero, lo que elevó la tasa interanual de inflación hasta el 1,1%, cinco décimas más que en enero. El ascenso de los precios, que suben al mismo ritmo que la media de la zona euro, se debe en gran parte al encarecimiento de la electricidad, que ha corregido parcialmente el descenso de enero, y, en menor medida, de los servicios. La tasa de inflación subyacente subió desde el 0,8% hasta el 1,1%.

Las previsiones de inflación para el resto del año apenas varían. En el caso de que el petróleo se mantenga en torno al nivel actual, 65 dólares, la inflación se acercaría en los meses centrales del año al 2%, para volver a situarse en el 1,7% en diciembre. La tasa media anual será del 1,5% -sin cambios respecto a la anterior previsión-.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).